

Abschied aus dem Dienst in unserem Pfarrverband

Mit dem 1. August 2025 tritt unser **Pastoralreferent in seinen wohlverdienten Ruhestand ein**. Seit 2020 war **Herr Leimpek** in unserem Pfarrverband tätig.



In der Liturgie waren seine Aufgabenfelder die Wortgottesfeiern, der Predigtdienst und die Familiengottesdienste, wie auch die Vorbereitung zur Erstkommunion und Firmung.

Er machte regelmäßig Krankenbesuche vor Weihnachten und dem Osterfest und brachte dabei den daheim Gepflegten die Hl. Kommunion. Er betreute die „Spielegruppe“ der Jugend in Forsthart. Durch seine sanfte und ruhige Art gewann er von Anfang an die Herzen unserer Pfarrangehörigen.

Einen großen Teil seiner Aufgaben deckte die Schule ab. Als ehemaliger Mitarbeiter des Lehrstuhles für Religionspädagogik an der Uni Passau war er bestens dafür geeignet.

Durch die plötzliche Erkrankung seiner Gattin wurde er, ihrer Pflege und Betreuung willen, im letzten Jahr mehr und mehr von seinen Pflichten und Aufgaben entbunden. Hier sei Herrn **Diakon Klaus Berger ein herzliches „Vergelt's Gott!“ für die Vertretungen** gesagt!

Mit dem 1. August verlässt Herr Leimpek uns „körperlich“, aber ich bin sicher, die vielen Bande der Freundschaft werden weiterhin eine „geistige“ Verbundenheit bewahren, die ihm weiterhin auch immer wieder unseren Dank und unsere guten Wünsche zeigen werden!

Lieber Rudi, tausendmal „Vergelt's Gott!“ für Deinen unermüdlichen Einsatz bei uns!

Dir und Deiner lieben Gattin Lydia weiterhin alles Gute und Gottes reichen Segen!

Pfarrer Alfred Binder